

Allgemeine Geschäftsbedingungen (Nutzungsbedingungen) gültig seit 01.03.2019 (Folgend in diesem Dokument kannst du die englische Version einsehen)

Anwendungsbereich

Diese Nutzungsbedingungen gelten für die Nutzung der Website www.myboatrepair.com. Betreiber dieser Applikation ist die Firma Consloc GmbH, Sonnmatt 43, CH-9122 Mogelsberg.

myboatrepair.com bringt Bootseigner/-verantwortliche (folgend Skipper genannt) und Dienstleistungsfirmen (folgend Dienstleister genannt), welche im Bereich Boote tätig sind, zusammen. Du als Bootseigner/-Verantwortlicher kannst eine Anfrage stellen, worauf angesprochene Dienstleistungsfirmen reagieren können. Zu diesem Zweck stellt dir myboatrepair.com zahlreiche technische Tools für den Austausch von Inhalten zur Verfügung.

1. Allgemeines

Um myboatrepair.com zu nutzen musst du mindestens 16 Jahre alt sein.

Als Anmeldenamen musst du eine gültige EMail Adresse und Passwort angeben.

Du akzeptierst, dass die Applikation unter Umständen persönlich unerwünschte Inhalte enthalten kann.

Bei der Nutzung der Applikation hast du insbesondere alle Gesetze und sonstigen Vorschriften des Landes zu beachten, in dem du dich befindest. Das Einstellen rechtswidriger oder nach diesen Nutzungsbedingungen unzulässiger Inhalte ist verboten.

Du bist allein und ausschließlich verantwortlich für die durch dich auf die Applikation oder auf Seiten im Zusammenhang mit myboatrepair.com hochgeladenen Inhalte. Für diese Inhalte gibst du myboatrepair.com eine nicht-exklusive, übertragbare, unterlizenzierbare, gebührenfreie, weltweite Lizenz zur Nutzung und Darstellung. Du bestätigst damit auch, dass keinerlei Persönlichkeitsrechte verletzt werden.

Bei einer Anfrage als Skipper gibst du als persönliche Daten nur deinen Vornamen und deine EMail Adresse ein. Den Dienstleistern wird nur der Vorname angezeigt. Bei Interesse seitens Dienstleister kann er ein Angebot abgeben, welches über myboatrepair.com dem Skipper per Email gesendet wird. Nun kann der Skipper dem Dienstleister bei Bedarf antworten.

Der Dienstleister muss sich bei myboatrepair.com registrieren und dabei Firmenname, Adresse, UID etc. angeben. Bei Bedarf kann der Dienstleister ein kostenpflichtiges Abonnement kaufen.

Bitte halte dein Passwort geheim und teile es nicht mit Dritten.

Du bist verpflichtet, die Regelungen der Hinweise zum Datenschutz zu beachten.

2. Beachtung von Urheber- und sonstigen Schutzrechten

Abgesehen von den durch die Nutzer erstellten Inhalten stehen alle sonstigen Elemente der Applikation wie etwa Texte, Darstellungen, Benutzeroberflächen, Marken, Logos, Sounds sowie Designs im Eigentum von myboatrepair.com oder der jeweiligen Inhaber und sind rechtlich geschützt.

Kein Bereich der Applikation (inklusive aller Inhalte) darf ohne schriftliche Erlaubnis von myboatrepair.com auf anderen Servern, Websites oder auf sonstigen zur Veröffentlichung und Verbreitung gedachten Medien dargestellt oder reproduziert werden.

3. Sonstige Rechte von myboatrepair.com

myboatrepair.com behält sich folgende, ausschließliche Rechte vor:

myboatrepair.com darf dir regelmäßig Nachrichten senden, um dich über Neuheiten und Weiterentwicklungen der Applikation zu informieren.

myboatrepair.com behält sich vor, von Nutzern eingestellte Inhalte zu ändern oder zu löschen, insbesondere soweit diese gegen gesetzliche Bestimmungen oder diese Nutzungsbedingungen verstoßen oder bei myboatrepair.com oder Dritten zu Schäden führen. Wir behalten uns vor, Nutzer insbesondere bei Verstößen gegen die Nutzungsbedingungen auszuschließen und die von ihnen eingestellten Inhalte sowie ihr Profil zu deaktivieren oder vollständig zu löschen.

myboatrepair.com behält sich vor, jegliche Hinweise auf rechtswidrige Aktivitäten einzelner Nutzer sowie entsprechend verdächtige Inhalte unter Wahrung des Datenschutzrechts bei den jeweils zuständigen Behörden anzuzeigen.

4. myboatrepair.com Abonnements

Dienstleister können sich für 1 der folgenden Abonnements entscheiden:

FREE: Standardabonnement nach der Registrierung. FREE ist kostenfrei. Dieses beinhaltet die Ansicht aller Anfragen im eigenen Land. Der Benutzer hat volle Funktionalitäten, kann jedoch nicht mit dem Skipper in Kontakt treten.

Du kannst deine kostenlose Mitgliedschaft auf eine kostenpflichtige Mitgliedschaft umstellen. Im myboatrepair.com PREPAID oder PREMIUM Abonnement sind neben den Funktionen der kostenlosen Mitgliedschaft noch zusätzliche Funktionen inbegriffen. Die zusätzlichen Funktionen sind auf der Website myboatrepair.com definiert. Die jeweiligen Preise sowie die Laufzeiten des Abonnements werden dir klar und ersichtlich auf myboatrepair.com vor dem endgültigen Erwerb des Abonnements angezeigt.

Beim PREPAID Abonnement zahlst du einen Betrag ein, welchen du dann für Kontaktaufnahmen verwenden kannst. Ungenutzte Guthaben verfallen nach 3 Jahren. Das Abonnement PREMIUM läuft 1 Jahr und wird nicht automatisch verlängert. Du erhältst eine Information, in welcher wir dir den Ablauf ankündigen, worauf du ein Abonnement für ein weiteres Jahr erwerben kannst. Du kannst dich

jederzeit über das Guthaben bzw. die Laufzeit deines Abonnements auf der myboatrepair.com Plattform informieren. myboatrepair.com ist das Recht vorbehalten, die Preise der Abonnements zu unbestimmten Zeitpunkten zu ändern. Der Preis für das aktuell laufende Abonnement ist hiervon jedoch nicht betroffen.

Nach Ablauf der Periode des PREMIUM Abonnements bleibt dir die kostenlose Mitgliedschaft bis zu ihrer Beendigung erhalten.

Widerrufsbelehrung für Verbraucher: Du hast das Recht binnen 14 Tagen ab dem Zeitpunkt des Vertragsschlusses ohne Angabe von Gründen das myboatrepair.com Abonnement zu widerrufen. Zur Wahrung der Widerrufsfrist genügt die rechtzeitige Absendung des Widerrufs.

Der Widerruf muss dabei in Textform (E-Mail, Brief) an:

Consloc GmbH

Sonnmatt 43

CH-9122 Mogelsberg

E-Mail: support@myboatrepair.com

gesendet werden.

Dafür kann das beigefügte Widerrufsformular verwendet werden.

(Wenn du den Vertrag widerrufen willst, dann fülle bitte dieses Formular aus und sende es zurück.)

An: Consloc GmbH

Sonnmatt 43

CH-9122 Mogelsberg

E-Mail: accounting@myboatrepair.com

Hiermit widerrufe(n) ich/wir (*) den von mir/uns (*) abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren (*)/die Erbringung der folgenden Dienstleistung (*):

- Bestellt am (*)/erhalten am (*): _____

- Name des/der Verbraucher(s): _____

- Anschrift des/der Verbraucher(s): _____

Unterschrift des/der Verbraucher(s) (nur bei Mitteilung auf Papier)

Datum

(*)Unzutreffendes streichen-

Folgen des Widerrufs:

Im Falle eines wirksamen Widerrufs verpflichtet sich myboatrepair.com dazu, dir alle Zahlungen, die wir von dir erhalten haben abzüglich von in der Zeit allfällig bezogenen Leistungen (Kontaktaufnahmen mit Anfragenden), unverzüglich und spätestens innerhalb von 14 Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über deinen Widerruf bei uns eingegangen ist. Für diese Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das du bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt hast, es sei denn, mit dir wurde ausdrücklich etwas anderes vereinbart; in keinem Fall werden dir wegen dieser Rückzahlung Entgelte berechnet. myboatrepair.com verpflichtet sich dazu dir alle Zahlungen, die wir von dir erhalten haben, unverzüglich und spätestens innerhalb von 14 Tagen ab dem Tag zurückzuzahlen, an dem die Mitteilung über deinen Widerruf bei uns eingegangen ist.

5. Verantwortlichkeit und Haftungsausschluss

Die Inhalte der Applikation myboatrepair.com wurden sorgfältig erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Inhalte übernimmt myboatrepair.com keine Gewähr. myboatrepair.com haftet insbesondere nicht für die Verfügbarkeit von in der Applikation angebotenen Leistungen oder das Zustandekommen oder die vertragsgemäße Erfüllung eines aufgrund einer Kontaktherstellung zwischen einem Nutzer und einem Anbieter zustande gekommenen Vertrages.

Als Dienstanbieter ist myboatrepair.com für eigene Inhalte auf diesen Seiten nach den allgemeinen Gesetzen verantwortlich. myboatrepair.com ist als Dienstanbieter jedoch nicht verpflichtet, übermittelte oder gespeicherte fremde Informationen zu überwachen oder nach Umständen zu forschen, die auf eine rechtswidrige Tätigkeit hinweisen. Verpflichtungen zur Entfernung oder Sperrung der Nutzung von Informationen nach den allgemeinen Gesetzen bleiben hiervon unberührt. Eine diesbezügliche Haftung ist jedoch erst ab dem Zeitpunkt der Kenntnis einer konkreten Rechtsverletzung möglich. Bei Bekanntwerden von entsprechenden Rechtsverletzungen wird myboatrepair.com diese Inhalte nach Prüfung entfernen.

Soweit gesetzlich zulässig, ist jede Haftung von myboatrepair.com ausgeschlossen. Insbesondere ist myboatrepair.com berechtigt, jederzeit den Betrieb der Applikation ganz oder teilweise einzustellen. myboatrepair.com übernimmt keine Gewähr für die ununterbrochene Verfügbarkeit von myboatrepair.com.

6. Ausfall / Wartungsarbeiten

myboatrepair.com unterhält für seine Applikation ein ständig überwacht Server-System. Dem Nutzer wird bei ordnungsgemäß laufendem System der jederzeitige Zugang zu den für ihn bestimmten Bereichen ermöglicht.

Im Hinblick auf Kapazitätsgrenzen, die Sicherheit und Integrität der Server oder zur Durchführung technischer Maßnahmen, behält sich myboatrepair.com das Recht vor, seine Leistung temporär zu beschränken. myboatrepair.com verpflichtet sich dazu, Leistungsbeschränkungen nur bei einer Zumutbarkeit für den Nutzer und einer Berücksichtigung der Interessen des Nutzers, weiterer Informationsanbieter und der eigenen Interessen von myboatrepair.com vorzunehmen.

Bei einem Systemausfall oder einer Serverbeeinträchtigung und hierdurch verursachter fehlerhafter Übermittlung der Daten des Nutzers, der/die weder auf vorsätzliches, noch grob fahrlässiges Verhalten von myboatrepair.com, seinen Mitarbeitern oder Erfüllungsgehilfen beruht, bestehen keine Ansprüche des Nutzers auf Schadensersatz.

Voraussehbare notwendige Betriebsunterbrechungen für vorbeugende Wartungsarbeiten oder technische Änderungen werden dem Nutzer innerhalb eines angemessenen Zeitraums vor der Betriebsunterbrechung angekündigt.

7. Datenschutzklausel

Hinsichtlich des Datenschutzes gelten die folgenden Datenschutzinformationen von myboatrepair.com, welche du unter folgendem Link abrufen kannst: [Hinweise zum Datenschutz](#)

8. Änderungen dieser Nutzungsbestimmungen

myboatrepair.com behält sich das Recht vor, diese Nutzungsbestimmungen jederzeit zu ändern. Sollte myboatrepair.com essentielle Änderungen vornehmen, wird myboatrepair.com die Nutzer bzw. Mitglieder auf ihrer Webseite, per E-Mail oder über eine Mitteilung in der Applikation entsprechend informieren. Die aktuellen Nutzungsbestimmungen können jederzeit in der Applikation und auf myboatrepair.com eingesehen werden. Wenn du mit den Änderungen nicht einverstanden bist, bitten wir dich, dein Profil zu löschen.

9. Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Es gilt das Recht der Schweiz. Unberührt bleiben zwingende Bestimmungen des Staates, in dem der Nutzer seinen gewöhnlichen Aufenthalt hat.

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGBs unwirksam sein oder werden, so wird die Gültigkeit des Vertrags insgesamt hiervon nicht berührt.

Mogelsberg, März 2019

English Version

General Terms and Conditions (Terms of Use) valid since 11.13.2015

Scope of application

These Terms of Use apply to your use of the myboatrepair.com website including its subdomains. This application is operated by the company Consloc GmbH, Sonnmatt 43, CH-9122 Mogelsberg.

myboatrepair.com brings boat owner/skipper with boat business together. You as the boat owner / skipper can make a request to which addressed service companies can respond. For this purpose, myboatrepair.com makes numerous technical tools for the sharing of content available.

1. General

You must be at least 16 years of age to use myboatrepair.com.

Sign in with your EMail Adress and password.

You accept that the application may contain personally unwanted content under certain circumstances.

When using the application you have in particular to comply with all laws and regulations of the country in which you find yourself. Posting content that is unlawful or prohibited in terms of these Terms of Use is forbidden.

You are solely and exclusively responsible for the content you upload on the application or on pages related to myboatrepair.com. For this content you give myboatrepair.com a non-exclusive, transferable, sublicensable, royalty-free, worldwide license for use and display.

If you are a skipper you enter as personal data only your first name and your email address. The service providers will only see the first name. If interested by service providers, he can make an offer, which is sent via myboatrepair.com the skipper by email. Now the skipper can answer the service provider if necessary.

The service provider must register with myboatrepair.com and indicate the company name, address, UID, etc.

If necessary, the service provider can purchase a paid subscription.

Please keep your password secret and do not share it with third parties.

You are obliged to observe the regulations of the privacy policy.

2. Observance of copyrights and other intellectual property rights

For the protection of copyrights and other intellectual or industrial property rights, myboatrepair.com points out that any use of content that violates the rights of third parties is prohibited.

Apart from the content created by the user, all other elements of the application such as texts, images, user interfaces, trademarks, logos, sounds and designs are the property of myboatrepair.com or the respective owners and are protected by law.

No area of the application (including all content) may be displayed or reproduced on other servers, websites or other media meant for publication and dissemination without the written permission of myboatrepair.com.

3. Other rights of myboatrepair.com

myboatrepair.com reserves the following exclusive rights:

myboatrepair.com may send you regular news to inform you about new products and further developments of the application.

myboatrepair.com reserves the right to change or delete content posted by users, especially if it violates statutory provisions or these Terms of Use or lead to damage for myboatrepair.com or a third party. We reserve the right to exclude users, especially when they are in breach of the Terms of Use and to deactivate or completely delete the content posted by them as well as their profile.

myboatrepair.com reserves the right to report any evidence of unlawful activities of individual users as well as suspicious content to the relevant competent authorities, while respecting the data protection law.

Moreover, myboatrepair.com may revoke this distinction at any time – especially when the Terms of Use are breached.

4. myboatrepair.com Subscriptions

Service providers can opt for 1 of the following subscriptions:

FREE: Standard subscription after registration and its for free (no costs). This includes the view of all requests in your own country. The user has full functionality, but can not contact the skipper.

You can upgrade your free membership to paid membership.

You can upgrade your free membership to paid membership. myboatrepair.com Subscriptions gives you additional functions in addition to the functions of the free membership. The additional functions are defined on the myboatrepair.com website. The respective prices and duration of the subscription are clearly stated on the myboatrepair.com website before the final sign-up for the myboatrepair.com subscriptions.

With the PREPAID subscription, you pay in an amount that you can then use to make contact. Unused credit expires after 3 years.

The subscription PREMIUM will run for 1 year and will not renew automatically. You will receive information in which we announce the process to which you can subscribe for another year.

You can check the duration of your subscription at any time on myboatrepair.com. myboatrepair.com reserves the right to change the prices of myboatrepair.com subscriptions at unspecified dates. The price of the currently running subscription is not affected by such changes.

When you terminate your myboatrepair.com Membership, your myboatrepair.com free membership remains effective until it is cancelled. However, the additional features of subscription Membership only remain active until the end of the minimum period of use.

Right of withdrawal for consumers: You have the right to revoke the myboatrepair.com Subscriptions within 14 days from the date the contract was concluded without giving any reasons. The timely sending of the revocation is sufficient as withdrawal period.

The revocation must be sent in writing (email, fax, letter) to:

Consloc GmbH

Sonn matt 43

CH-9122 Mogelsberg

Email: accounting@myboatrepair.com

The attached withdrawal form can be used for this purpose.

(If you want to withdraw from the contract, then please fill in this form and send it back.)

To: Consloc GmbH

Sonn matt 43

CH-9122 Mogelsberg

Email: accounting@myboatrepair.com

I/we (*) herewith withdraw from my/our (*) contract entered into for the purchase of the following goods (*)/provision of the following service (*):

- Ordered on (*)/received on (*): _____

- Name of the consumer (s): _____

- Address of the consumer (s): _____

Signature of the consumer (s) (only for notification on paper)

Date

(* Delete as applicable!

Consequences of withdrawal:

In the event of an effective cancellation, myboatrepair.com is obliged to refund you all payments, minus services (contacts with boat owners) you have used in the meantime, that we have received from you, immediately and no later than within 14 days from the date on which we have received your withdrawal notification. For this refund, we use the same method of payment that you've used in the original transaction, unless another arrangement was expressly agreed with you; in any case you will not be charged any fees because of this repayment. myboatrepair.com is obliged to refund you all payments that we have received from you, immediately and no later than within 14 days from the date on which we have received your withdrawal notification.

5. Responsibility and disclaimer of liability

The content of the myboatrepair.com application has been carefully compiled. However, myboatrepair.com accepts no responsibility for the accuracy, completeness and topicality of the content. myboatrepair.com is especially not liable for the availability of services offered in the application or for the establishment or the contractual fulfilment of a contact concluded between a user and a provider.

As a service provider myboatrepair.com is responsible for its own content on this site under general laws. However, as a service provider myboatrepair.com is not obliged to monitor transmitted or stored external information or to investigate circumstances that indicate illegal activity. Obligations to remove or prevent the use of information under general laws remain unaffected. This kind of liability is, however, only possible from the time that a specific infringement has become known. As soon as myboatrepair.com becomes aware of such infringements, we shall remove the content after verifying it.

To the extent permitted by law, any liability of myboatrepair.com is excluded. myboatrepair.com is entitled at any time to discontinue the operation of the application wholly or partly. myboatrepair.com assumes no liability for the uninterrupted availability of myboatrepair.com.

myboatrepair.com assumes no liability for advance payments that the user makes in the run-up to an activity.

6. Failure / maintenance

myboatrepair.com maintains a constantly monitored server system for its application. This allows the user a properly running system with anytime access to the areas intended for him.

With regard to capacity limits, the security and integrity of the server or to carry out technical measures, myboatrepair.com reserves the right to temporarily limit its performance. myboatrepair.com undertakes to implement performance restrictions only in a manner reasonable for the user and taking the interests of the user, other information providers and the interests of myboatrepair.com into account.

When a system fails or a server is impaired and this causes the erroneous transmission of the data of the user which is based neither on the wilful nor grossly negligent conduct of myboatrepair.com its employees or agents, claims by the user for damages do not exist.

The user shall be notified of foreseeable, necessary operating interruptions for preventive maintenance work or technical modifications within a reasonable period before the interruption.

7. Data protection clause

As regards data protection, the following data protection information from myboatrepair.com, which you can access by clicking on the following link, shall apply: [Privacy policy](#)

8. Changes to these Terms of Use

myboatrepair.com reserves the right to change these Terms of Use at any time. If myboatrepair.com make essential changes, myboatrepair.com will inform the users or members accordingly on its website, via email or via a message in the application. The current Terms of Use can be viewed at any time in the application and on myboatrepair.com. If you do not agree with the changes, we request you to delete your profile.

9. Applicable law and jurisdiction

The law of Switzerland. This does not affect mandatory provisions of the country in which the user has his habitual residence.

If any provision of these Terms and Conditions are or become invalid, the validity of the contract as a whole is not affected thereby.

Mogelsberg, März 2019